



# 王南通信



令和5年5月29日 第9号

<https://www.town.oji.nara.jp/minamigimukyo/communication/>



だれかからの思いやりに気づかぬとき「ありがとう」みんなから「ありがとう」に、ありがとう。

## 4年生 大滝ダムと「森と水の源流館」への社会見学

4年生の社会科では、生活に欠かせない水がどのように送られてきて、どのように送られていくのかについて学習します。自分たちが使っている水がどこから送られてきているかを実際に見学するため、川上村にある大滝ダムに行きました。また、森と水の源流館では、自然や環境、生き物たち、昔からの人々の暮らしなどを、水との関わりから学びました。大滝ダムでたくわえられた水はどこから取り入れられるか、取り入れて利用することを何というかなどを学習しています。お家でぜひ聞いてみてください(^-^)



## みんなで1年生を迎えました(^-^)

先週、1年生を迎える会を行いました。太子学舎のリーダーである4年生が計画し、司会をはじめ当日の会の運営を行います。1年生だけでなくほかの学年のみんなも楽しめるように〇×クイズを考えたり、2～4年生で協力して作ったメダルをプレゼントしたりと、学舎のみんなのことを考えたこづくしの会でした。すてきな時間をありがとう(^-^)



## 5年生 キzzaニアでの校外学習

5年生は、キzzaニアでの校外学習で、様々な仕事を実際に体験しました。事前にグループで行きたいところや昼食なども計画し、当日もグループごとに協力して行動しました。



## 7年生 淡路島での海洋体験学習

感染症予防のためここ数年実施できなかった7年生の海洋体験学習。今年度は実施することができました。淡路島の雄大な自然の下、なかまと過ごす2日間を通じて、自然の素晴らしさや大切さを感じるとともに、集団行動の規律を守ること、なかまとの友情を深めることなど、心を豊かに育てる素敵な学習になりました(^-^)



## 8年生 京都での校外学習

8年生は、京都方面で校外学習を行いました。午前には京都太秦映画村で、午後は嵐山で班別行動を行い、なかまとの春の一日を満喫しました。特に、嵐山では渡月橋や寺社、竹林など京都の歴史や伝統に触れ、それらを大切に守る京都の人たち、日本人たちの心を改めて考え理解することにつながったと思います。体験をとおして感じる。考える。教室ではなかなかできない貴重な学習です。

